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El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, brindó detalles acerca del retorno a la
presencialidad cuidada en las escuelas de la Ciudad a partir del 17 de febrero.

      

“El 2020 fue un año muy difícil para todos, especialmente para la comunidad educativa, que
tuvo que adaptarse a una realidad difícil, tuvieron que coordinar esfuerzos entre los docentes,
los padres, los directivos y los chicos, por eso lo primero que quiero hacer es agradecerles de
todo corazón por el esfuerzo”, dijo en primer lugar Rodríguez Larreta.

A su vez, aclaró que “la virtualidad no es lo mismo (que la presencialidad), el hecho de que los
chicos puedan interactuar y estar con sus amigos, eso es irreproducible. Pero además, desde
el punto de vista del aprendizaje, lo vimos el año pasado, la cantidad de chicos que no
alcanzaron los contenidos establecidos fue el doble que los años anteriores”.

  

{youtube}Ge_se6nHzt0{/youtube}

  

“También es importante en términos de equidad” y “desde el punto de vista del bienestar
emocional”, señaló, y “por la posibilidad de volver a ordenar la dinámica familiar”.

Rodríguez Larreta expresó que “todos estos cambios obviamente generan un nuevo escenario,
en el que la flexibilidad pasa a ser la norma. Se va a enseñar distinto, se va a aprender distinto
y nos vamos a organizar distinto. Por supuesto que a todos nos gustaría volver a la normalidad
lo antes posible, pero en el mundo entero estamos viviendo esta situación tan inesperada”.

“Yo, el 6 de noviembre, acá mismo me comprometí públicamente a que el 17 de febrero iban a
volver las clases presenciales en la Ciudad de Buenos Aires, y hoy estamos acá para cumplir
ese compromiso. A partir del miércoles, en forma gradual, todos los chicos vuelven a sus
escuelas todos los días, al menos una jornada simple de al menos 4 horas”, afirmó el Jefe de
Gobierno.

“Esa gradualidad se da con que a partir del 17 de febrero vuelven todos los chicos de jardín, de
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45 días a 5 años, más los tres primeros años de la primaria y las escuelas especiales, y los dos
primeros años de la secundaria”, detalló.

Y agregó que “el 22 de febrero se completan la primaria y las especiales; el 1 de marzo se
completan las secundarias y las escuelas técnicas; el 8 de marzo toda la educación de adultos
y el 22 de marzo los terciarios e institutos de formación profesional y docente”.

“Para esto diseñamos un plan que se llama Primero la Escuela, que toca todos los aspectos
necesarios para esta vuelta a clases. El primero es el diálogo, lo venimos haciendo hace
meses. Dialogamos y trabajamos con especialistas, con más de 15 organizaciones, pasaron
más de 20.000 familias, 7.000 docentes y los 17 gremios por nuestros espacios de diálogo”,
explicó Rodríguez Larreta.

“Relevamos en detalle cada uno de los más de 800 edificios escolares que tenemos en la
Ciudad, para saber en qué condiciones se encontraban para cumplir los protocolos
establecidos. En algunos casos, incluso incorporamos espacios fuera de la escuela.
Obviamente cerca, una biblioteca, un centro cultural, un barrio, para poder tener más espacio
que nos permita que los chicos vuelvan con las distancias establecidas”, dijo.

Además, destacó que “los docentes ya están en las escuelas desde el lunes trabajando, por un
lado, en la planificación de los contenidos pedagógicos para el año, pero también en la
adaptación de los protocolos a la realidad de cada escuela”.

“Es un protocolo muy detallado, con pautas para garantizar la presencialidad cuidada, por
ejemplo, que el ingreso a las escuelas va a ser escalonado cada 10 minutos, que las burbujas
van a ser por grado; que los chicos tienen que mantener una distancia de un metro y medio
entre ellos; al entrar a las escuelas se les va a tomar la temperatura y hacer que se laven las
manos con alcohol en gel; el tapabocas va a ser obligatorio desde los 5 años y a los docentes
les vamos a dar una máscara de acetato; algunas actividades van a requerir un protocolo
especial, como música y educación física; y va a haber recreos pero evitando el contacto entre
las diferentes burbujas. Lo que sí queda suspendido por el momento son los actos masivos,
empezando por los actos de comienzo de clase”, aclaró.

Rodríguez Larreta señaló que “cada una de las escuelas va adoptar este protocolo a la
tipología de cada escuela. Nosotros tenemos definidos cinco tipologías de escuelas según su
arquitectura”.

“Vamos a habilitar una línea telefónica para que todos los directivos y docentes puedan llamar,
haciendo preguntas e inquietudes. Y también ya está todo detallado en la página web”,
anunció.

En tanto, las familias recibirán entre hoy y mañana “datos específicos de los horarios y de la
modalidad de vuelta a clases de sus hijos”.

“También quiero contarles que ya está en marcha el plan de testeos específicos para los
docentes de la Ciudad de Buenos Aires. Todos los trabajadores de la educación pública y
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privada se van a poder testear cada dos semanas. Para eso tenemos tres centros habilitados,
uno en La Rural, otro en la Usina del Arte, y otro en la sede de la Comuna 7 en Flores”,
comunicó el Jefe de Gobierno.

“Esto empezó el lunes, ya se testearon más 3.200 docentes y tenemos más de 7.000 que
tienen turnos sacados para los próximos días”, precisó.

“Y también estamos tomando algunas medidas para la seguridad de los chicos en el transporte.
Vamos a aumentar la frecuencia de los colectivos durante el horario escolar para que puedan
viajar distanciados y llegar en horario. También hay un protocolo especial para los colectivos
escolares. También vamos a retomar el programa Sube y Baja, que agiliza la llegada de los
chicos a la escuela para evitar las típicas aglomeraciones de padres en las puertas. Y en
algunas escuelas grandes incluso vamos a llegar a cortar las calles, para que tengan más
espacio para el distanciamiento”, anunció.

Rodríguez Larreta afirmó que “también puede haber avances y retrocesos según la situación
epidemiológica, que es como pasa en muchas ciudades del mundo. Por eso es tan importante,
y valoro mucho el esfuerzo y el compromiso de toda la comunidad educativa, tanto para
garantizar la presencialidad como también para contener emocionalmente a chicos que vuelven
a las aulas después de un año dificilísimo”.

Y concluyó: “La educación es prioridad para todos, es lo que nos forma como personas y nos
permite construir un futuro mejor. Cada chico educado es un chico libre para elegir el camino
en su vida. Acá hay una sociedad entera, una ciudad y un gobierno, en el cual todos estamos
trabajando juntos con el mismo objetivo, que es el futuro de los chicos”.

Estuvieron presentes el jefe de Gabinete porteño, Felipe Miguel; la ministra de Educación,
Soledad Acuña; el ministro de Salud, Fernán Quirós, y el secretario de Transporte y Obras
Públicas, Juan José Méndez.
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